
Protokoll 115. Generalversammlung 

 

 

30.06.2020 - Waldhaus, Altbüron 
 

1. Ausgangssituation 

 

Aufgrund der Situation rund um Covid-19 konnte die Generalversammlung nicht wie geplant am 

24.04.2020 durchgeführt werden. Als Alternative wurde die Abstimmung im Urnenverfahren durchgeführt. 

 

 

2. GV Sitzung 

 

Beginn Sitzung 19:00 Uhr. Der Präsident, Urs Marti, begrüsst den anwesenden Vorstand.  

 

2.1. Resultat GV Abstimmung 

Es wurden 87 Abstimmungsdokumente, ohne Gegenstimme, innerhalb der vorgegebenen Frist 

retourniert. Alle abzustimmenden Traktanden wurden damit vorbehaltslos angenommen. 

 

2.2. Verabschiedung ehemalige Vorstandsmitglieder / Geschäftsstelle 

Jirs Giaretta hat nach 5 Jahren im Vorstand demissioniert. Urs dankt Jris für die tolle Arbeit.  

Nach 4 Jahren beendet auch Marianne Peter die Vorstandsarbeit. Urs dankt auch Marianne für die 

geleistete Arbeit. 

Mit Applaus und einem Präsent werden Jris und Marianne verabschiedet. 

 

2.3. Begrüssung neue Vorstandsmitglieder / Geschäftsstelle 

Jris konnte mit Ueli Fuhrimann einen kompetenten Nachfolger einbringen. Ueli Fuhrimann wohnt 

mit seiner Familie in Ufhusen, wo er auch sein Unternehmen (Heizung, Sanitär, Energie) betreibt. 

Mit Sandra Frank konnte bei der KKLH ein Ersatz gefunden werden. Sandra Frank wohnt mit Ihrem 

Mann in Grossdietwil. Damit bleibt die KKLH Partner mit dem Mandat Geschäftsstelle. 

René Hodel ersetzt den 2019 verstorbenen PR-Leiter Stefan Dubach. René Hodel ist Inhaber der 

HB Systeme AG in Hüswil wo er auch wohnt.  

Alle neuen Vorstandsmitglieder werden mit grossem Applaus und einen Präsent begrüsst. 

 

2.4. Besprechung Übergaben 

Auf nächste Vorstandssitzung werden die Pflichtenhefte unterschrieben. Für das Mandat PR wird 

eine ausserordentliche Zusammenkunft mit René Hodel und André Müller vereinbart in welcher 

die benötigten Unterlagen übergeben werden. Urs Marti wird die Unterlagen welche noch bei 

Judith Dubach lagern abholen. 

Die Übergabe der Geschäftsstelle wird im Juli 2020 vollzogen. Der Versand der Rechnungen an 

die Mitglieder werden Sandra und Marianne noch gemeinsam erledigen. Ausserdem wird André 

Müller noch einen Termin für eine detaillierte Einführung in den Vorstand mit Sandra Frank 

verabreden. 

 

Die GV 2020 des GewerbeHinterland wird damit als abgehalten und sämtliche Geschäfte zum Jahr 2019 

als abgeschlossen betrachtet.  

 

Altbüron, 30. Juni 2020 

 

Geschäftsstelle Der Präsident 

  

  

 

Marianne Peter Urs Marti 


